

Reñaca 1<sup>o</sup> de Agosto 1967-

E. de C.



(primero de Agosto) Ester adorada: ¿cuanto tiempo? ¿Cuanto? Sin cartas porque nosotros tambien nos especializamos en huelgas y de carteros entre otras Pero cada dia teniendote conmigo, aunque en estos últimos meses he desviado mis pasos saliendo de la rutina, sin dejar desviarse el curso de mis pensamientos. Me he trasladado a vivir a la costa, aquí en Reñaca, una playa extensa y recta acosada de vientos y tempestades, de atroces frios que ahuyento con una hermosa chimenea de leños de eucaliptus, con música permanente de Vivaldi y Copin, y con la irremplazable música del Oceano Pacifico y sus ciclones. La casa es confortable y decorada con buen gusto. Arrendé mi departamento de Santiago por un año. Mientras tanto espero la llegada de la primavera para tomar un velero que me lleve a la Isla. Tengo una niña, sencilla, chilena, con cierta educacion y decencia que hace las veces de dama de compañía aun que no sabe de cocina y me las arregla para hacerlo bastante bien. Estoy pintando en acuarela todo lo que mis ojos han recojido en color y forma de Islas. Tahiti y todas las pequeñas Islas Polinesicas incluyendo Pascua y Robinson Crusoe. Maria Eugenia se ha llevado unos treinta cuadros para hacer una exposicion en Santiago en los dias de Septiembre. Veremos que resulta como no, se hacer ni una O ni una línea recta ni curva no se que diablos sale pero pinto y pinto, porque siento que al hacerlo adquiero una tranquilidad interior extraordinaria y logro evadirme de pequeños y grandes motivos de angustia que al no encontrar salida fácil terminan por destruir nuestra ~~mostrá~~ <sup>para</sup> Me parece que he descubierto algo maravilloso. Como me gustaria hacerles llegar estas cosas a ti a Alfredo y a Edgarda y digamos a Maruja y tambien nombres <sup>para</sup> no olvidarlo del mundo vivo de nuestras sensaciones espirituales a nuestro hermano querido, Enrique Dieste. No eludo la idea de verlos cualquier dia. De estar juntos muy juntos cualquier cercano dia. Como mi casa queda lejos de todo. Encima mismo de la ribera del mar, es necesario mandarme las cartas al Consulado del Uruguay en Valparaiso. Desde alli me llaman por teléfono. Tengo eso si teléfono: ~~222~~ 144-J- Reñaca. Nils en este momento a punto de regresar de Nueva York y Canadá. Fué de vacaciones invernales. Maria Eugenia ahora con huremia. Anabelle ha pasado conmigo dos semanas. Pintando ella tambien todo el dia. Bailando en una pata, porque es alegre con su pelo rojo al viento corriendo a la orilla del mar. Regresó porque ya va al Colejio.....

Escríbeme enseguida. Cariños para Alfredo, para Edgarda y preguntale si <sup>ya</sup> ha

recibido mi última carta de sde Reñaca

*Todo de copy en carta  
hermana Mercedes  
Blanca*

7 porque no os amamos.

7 sustinidos juntos & h

Labores de Robinson Crusoe

este Verano?